



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24/08/2024

LEGISLATIVO

Los Deshechos de la Semana / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Esta semana en el Senado hubo lloriqueos, porque ya se nos anda yendo el Presidente, la noticia no le gustó a la diputada de Morena, **Erika Vanessa Del Castillo**, quien llegó al borde del llanto. *‘Desde esta tribuna le decimos a nuestro querido Presidente: Presidente Andrés Manuel López Obrador, ‘Peje’, ‘Cabecita de algodón’, Obrador, AMLO, abuelito, gran hombre, ‘presi’, amigo del pueblo; te amamos desafortadamente’*, expresó visiblemente emocionada mientras su voz se quebraba, hasta que sólo alcanzó a rematar: “Hasta siempre Presidente, gracias”, lo que le puso los pelos de punta a la senadora Kenia López que de inmediato reprendió a la morenista, “con todo respeto a la persona que se le quebró la voz en esta tribuna y casi llora por su ideología extrema, ojalá hubiera llorado aquí por las personas desaparecidas”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s7c0c2291961d47b9b3c6f58fee545ec3?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!s7c0c2291961d47b9b3c6f58fee545ec3&ithint>